



Hoy finaliza la exposición anual del Centro Integral de Cruz Roja de Llole

La muestra reúne trabajos realizados durante el año por las mujeres de la agrupación.

Juan Olivares Meza
 cronica@lidernanantonio.cl

La dedicación, creatividad y labor comunitaria de un grupo de 16 mujeres adultas mayores, integrantes del Centro Integral de Adulto Mayor de la Cruz Roja Chilena, filial Llole, quedó plasmada en una exposición que busca resaltar su trabajo realizado durante el año.

La muestra que se abrió al público el miércoles, finalizará por la tarde de hoy viernes a partir de las 15 horas, en el mismo centro ubicado en la calle Echaurren, número 242 en Llole.

Sara Rojas, vocera de la agrupación, explicó a nuestro diario que este espacio no solo ofrece actividades para el bienestar de sus participantes, sino que también fomenta el espíritu de servicio hacia la comunidad.

"Nuestro Centro Integral reúne a personas



EL TRABAJO DE TODO UN AÑO SE REÚNE EN LA MUESTRA DE LAS MUJERES DE LA CRUZ ROJA DE LLOLE.

16

mujeres adultas mayores conforman el Centro Integral de la Cruz Roja de Llole.

adultas mayores, a quienes se les entregan charlas de vida saludable, control de signos vitales y talleres con kinesiólogos. Además, realizan manualidades, conversan sobre temas actuales y organizan actividades en beneficio de los demás", comentó.

Más allá de las activida-



LOS TRABAJOS REPRESENTAN CARIÑO Y COMPROMISO SOCIAL.

des internas, las integrantes del Centro Integral de Adulto Mayor han contribuido de forma significativa al desarrollo de su entorno.

Durante el año, han or-

ganizado actividades y participado en campañas educativas para promover hábitos saludables en la comunidad.

"Queremos demostrar que, aunque somos mayo-

Este evento es la culminación de un año lleno de aprendizaje, esfuerzo y compañerismo. Queremos compartir nuestra alegría con todos quienes deseen acompañarnos",

Sara Rojas Guastavino
 vocera Cruz Roja de Llole.

res, seguimos siendo un pilar activo y solidario en Llole. Siempre buscamos cómo aportar desde nuestras posibilidades", destacó Sara Rojas.

COMPROMISO SOCIAL

Este compromiso no solo las llena de orgullo, sino que también refuerza su sentido de pertenencia y utilidad.

Esta exposición anual es una oportunidad para que la comunidad valore no solo el esfuerzo creativo de estas mujeres, sino también su rol como agentes de cambio.

Entre los trabajos que serán exhibidos se encuentran manualidades elabo-

radas con técnicas aprendidas durante los talleres y proyectos que reflejan su compromiso con el bienestar colectivo.

"Queremos que la gente vea todo lo que hacemos, que conozcan el esfuerzo detrás de cada actividad. Aquí no solo se trata de aprender, sino de compartir lo que sabemos y devolver algo a la comunidad", expresó Rojas.

El Centro Integral de Adulto Mayor de la Cruz Roja Chilena, filial Llole, extendió una invitación abierta a toda la comunidad para asistir a esta exposición, se ha convertido en un espacio de inspiración y gratitud.

"Este evento es la culminación de un año lleno de aprendizaje, esfuerzo y compañerismo. Queremos compartir nuestra alegría con todos quienes deseen acompañarnos", dijo con entusiasmo a nombre de sus compañeras la vocera Sara Rojas.

La exposición estuvo abierta al público durante tres días, ofreciendo una muestra del talento y el compromiso de este grupo de mujeres que, con cada actividad, demuestran que nunca es tarde para aprender, colaborar y seguir dejando una huella en la comunidad.